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Loué soit le Seigneur! 

Êtes-vous heureux d’être cette Semence Originelle? Loué soit le Seigneur! Amen, vous pouvez vous 
asseoir. Comme c’est glorieux d’être une partie de cette Semence Originelle manifestée à nouveau en ce 
dernier jour! Quel temps! Quel Message! Êtes-vous dans l’expectative ? Ah, ça va être vraiment bon ce 
soir. On va entendre un prophète de Dieu, le Lion rugit. Je suis prêt à l’entendre rugir. Êtes-vous prêts à 
l’entendre rugir? Amen. Merci Seigneur. (L’assemblée se réjouit!) Amen! Loué soit le Seigneur! Vous 
pouvez vous asseoir. 

Nous parlons simplement de ce Message et vous, ah, ça met un sourire sur votre visage. Quand vous 
savez ce que vous savez et que vous savez qui vous êtes. Comment pouvez-vous vous empêcher de 
sourire et d’être heureux? Tout le reste n’a pas d’importance, ça ne veut rien dire. La maladie, n’importe 
quoi d’autre, ça ne veut rien dire. Parce que vous êtes la Semence Royale d’Abraham, prédestinée de 
Dieu, élue avant la fondation du monde. Ah, la Semence Royale de Dieu! Amen! Merci Seigneur Jésus! 
Alléluia!  

Le diable ne peut pas vous l’enlever non plus! Amen. Amen. Vous pouvez vous asseoir. S’il essaie de 
vous l’enlever, vous dites, ‘Redonne-le !!  J’aime le dire juste comme ce prophète l’a dit.  ‘Redonne-le! 
Je te donne un ordre, tout de suite, redonne-le!’ Vous savez pourquoi? Parce que nous pouvons le dire 
avec la même puissance et la même autorité que le Messager de Dieu du Septième âge de l’Église l’a dit. 
C’est la même Parole et nous pouvons l’exiger de la même façon qu’il l’a fait! ‘Redonne-le! C’est à 
moi! Ça m’appartient! ’ C’est à vous! Loué soit le Nom du Seigneur! Oh, la, la! Loué soit le Nom du 
Seigneur! (Applaudissements) 

Satan nous a bluffé pendant longtemps, essayant de nous dire, « Eh bien, c’était juste pour lui. » Hm, 
hm. C’était pour nous montrer qu’il est revenu avec la preuve, pour nous montrer et nous dire que cela 
vous appartient à vous tous. Ah, Loué soit le Nom du Seigneur! 

Bienvenue héritiers de toutes choses! Amen! Amen! Loué soit le Nom du Seigneur! Toutes choses !!! Il 
n'y a pas une seule chose dans Ceci qui ne vous appartienne pas. Parce que vous êtes inclus dans Ceci. Il 
parle de vous dans Ceci. Amen! Loué soit le Nom du Seigneur! Nous sommes maintenant assis 
ensemble dans les Lieux Célestes, toute cette révéla… Avez-vous cette révélation ce soir? Sachant que 
nous sommes assis ensemble. Il dit, tout est sous nos pieds maintenant. Nous sommes assis ensemble 
dans les Lieux Célestes avec la Colonne de Feu au milieu de nous, maintenant même, merci Seigneur 
Jésus! Amen! Oh, Gloire! Les gens disent, « Ils pensent qu’il y a une Colonne de Feu. » Nous savons 
qu’il y a une Colonne de Feu. Amen. Loué soit l’Éternel! Vous pouvez vous asseoir. 

Comme c’est merveilleux! C’est ce que fait ce Message. Vous savez chaque dimanche, vraiment, je me 
demande, c’est comme… descendant, sortant dehors, entrant dans la voiture, je pense « Seigneur, 
comment est-ce que ça pourrait être mieux? Comment Seigneur, pourrais-Tu nous donner un meilleur 
dimanche, et le dimanche suivant arrive et c’est mieux !! C’est toujours mieux! Il Se surpasse toujours. 
Il est la Source inépuisable. Inépuisable, regardez en Haut ! Vous ne pouvez simplement pas L’épuiser. 
C’est juste de plus en plus, en plus. Amen. Pourquoi? Parce que l’Époux et l’Épouse deviennent un.  
Amen. Loué soit le Nom du Seigneur! Il a dit, « Cela doit être ainsi! » Comme c’est merveilleux qu’il 
nous ait dit qu’Il devait nous avoir! Dieu devait nous avoir. Nous sommes cet arbre Épouse, il a dit qu’Il 



ne peut pas produire le fruit sans nous. Il doit nous avoir. Et chaque jour Il continue de nous rassurer. 
C’est ce qui est si merveilleux.  Quand vous écoutez ce Message, ce n’est pas juste une fois, et 
seulement ici à l’église. Et ce n’est pas seulement ici à une certaine heure. C’est constamment. Quand 
vous appuyer le bouton, ou que vous vous agenouillez, ou que vous êtes au volant de votre voiture, vous 
le savez, « Je suis un fils de Dieu. Merci Seigneur Jésus! » Ce réconfort qu’Il nous donne dans tout ce 
monde où nous vivons, il n’y a rien comme ça! Il nous rassure que nous sommes cet arbre Épouse 
parfait. Avant, Il nous disait comment, avant Il l’a coupé, les insectes l’avait tout dévoré. Mais il a dit, 
« Je restaurerai, dit le Seigneur! » Et maintenant quand Il vient, et qu’Il doit faire quelque chose, Il ne 
fait que le tailler. Il se débarrasse d’eux simplement. C’est une nouvelle vigne qui a poussée. Et cette 
nouvelle vigne quand elle a été plantée dans les premières années, elle a juste commencé à fleurir. La 
Semence commençait à sortir. Il a dit, si elle produit une autre branche, combien de fois Frère Branham 
nous raconte cette histoire de comment il a vu cet arbre fruitier avec des citrons, des pamplemousses et 
tout dessus. Il dit, ils étaient tous greffés dessus, ils sortaient et il les coupait. Mais il dit, si jamais il en 
produit une autre, ce sera l’Original. Nous sommes l’Original venant des racines de l’Arbre. Amen. 

Et comment obtenons-nous ceci?  Parce que nous savons que nous sommes dans Sa volonté parfaite. Ce 
Message est Sa volonté parfaite. C’est notre ligne de conduite. C’est notre chemin. C’est la carte. Il vous 
faut une carte. C’est comme Google map, c’est là que je veux aller, pfiou!, appuyez sur « lecture »! 
(play) Ha, et ça vous dit exactement où aller. (L’assemblée se réjouit) Loué soit le Seigneur! Loué soit le 
Seigneur! Amen. Loué soit le Seigneur! 

J’aime ça. Si vous vous trompez, Google map vous dit « dès que vous pouvez, faites demi-tour ». Et 
c’est ce que fait ce Message! Si vous vous trompez de chemin, Il dit, fait demi-tour, vite! Reviens! 
Reviens sur le trajet. Amen. Merci Seigneur Jésus! Loué soit le Nom du Seigneur!  

Il emmagasinait cette Nourriture dans des tonneaux remplis pour nous. Cette Nourriture emmagasinée, 
ce Message, et ce Message était emmagasiné pour quand? Pour maintenant même! Maintenant même, 
c’est le temps. Où serions-nous si nous n’avions pas de Nourriture emmagasinée? On mourrait de faim. 
On n’aurait rien à manger. C’est vrai, on serait mort!  Il n’y aurait rien. Mais Il a pourvu une voie. Il 
savait dès avant la fondation du monde qu’Il devait emmagasiner cette Nourriture, l’avoir ici pour nous, 
pour que l’Épouse puisse L’écouter. Que nous soyons assis à L’écouter pour atteindre la perfection. 
Vous êtes ce fruit au sommet de l’arbre! Comment vous sentez-vous? Assez bien n’est-ce pas? Amen! 
Amen! Merci Seigneur! Merci précieux Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

Nous sommes maintenant assis dans la présence de ce plein soleil d’août, nous a-t-il dit. Nous entendons 
la prophétie qui s’accomplit. Nous sommes la prophétie qui s’accomplit. Quand je pense à cela, je suis la 
prophétie qui s’accomplit. Vous êtes la prophétie, Il a parlé de vous, Il vous connaissait, Il savait que 
vous seriez assis ici. Il sait tout de vous. Et il a dit, un jour Il va venir. Nous ne faisons que planter cette 
Semence, il a dit, mais cette Semence là-bas, elle ne pouvait pas supporter ce plein soleil d’août. Mais 
maintenant, ils sont prêts pour ce plein soleil d’août. Ce plein soleil d’août, c’est ce qui les fait 
réellement mûrir. Et chaque fois que c’est le temps parfait, qu’Il se lève, que ce plein soleil devient 
parfait, ce fruit au sommet de l’arbre devient parfait. C’est ce que nous faisons, nous devenons parfaits 
en écoutant cette Parole. Car Il se prépare à nous cueillir. Amen. Amen. Le temps de la moisson. Amen. 
Amen. Loué soit le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous assoir. 

Il nous a révélé que nous sommes la restauration complète de l’arbre Épouse. Cette complète, qui, tout 
ce que ce jélek, ce gazam, le hasil, Je le restaurerai. À nouveau, la prophétie s’accomplit. Oh, j’aime 
simplement cela. Il a dit, c’est la restauration complète, en nous donnant la complète révélation. C’est la 
seule façon qu’Il peut compléter cet arbre, c’est en vous donnant la complète révélation de ce Message. 



Cette révélation est tout pour nous. Car sans cette révélation, nous ne sommes rien. C’est tout ce qu’il en 
est, mes amis. C’est la révélation de ce Message en ce jour-ci qui est tout. Loué soit le Nom du 
Seigneur! Loué soit le Seigneur! Oui! Nous l’avons! Nous l’avons! Amen. Loué soit le Seigneur! Vous 
pouvez vous asseoir. 

Les gens disaient, « L’avez-vous? L’avez-vous? »  « Je pense que oui, j’espère que oui. » Plus 
maintenant, « Je L’ai! Oh, sois sûr que je L’ai. » Peu importe ce que ça a l’air, ce que ça semble être, je 
L’ai. Amen. Nous voyons maintenant la manifestation complète. J’aime comment Frère Branham utilise 
le mot ‘manifestation’. Cela prend vie sous nos propres yeux. Nous voyons la manifestation de la Parole, 
que nous allons entendre ce soir, la manifestation de cette Parole. C’est la manifestation des prémices 
qui entrent. Qui sont ces prémices? Nous. Nous sommes ces prémices. C’est la Parole faite chair. Nous 
sommes la Parole faite chair. Qui est la Parole faite chair? Amen. Amen! Amen! (Applaudissements) 
Amen, amen, amen, amen. Loué soit le Nom du Seigneur! 

Vous savez, je ne sais pas, je pensais à ceci hier. Je priais et je pensais à ces fruits et ce qu’ils sont. Et 
quand un fruit est mûr. Combien d’entre vous aimez les pêches? J’aime les pêches. Il n’y a rien comme 
une pêche, vous les gens de la Géorgie, vous avez les meilleures pêches.  Ces pêches de la Géorgie. Et si 
vous cueillez une pêche parfaite, d’un pêcher parfait, qui est parfaitement mûr au temps parfait de 
l’année, juste là, vous avez quelque chose. Quand vous prenez une bouchée de cette pêche, je vous dis 
que, l’eau coule partout, le jus coule sur votre bouche, sur vos mains, vous avez un gâchis, vous avez du 
jus de pêche partout! Amen? C’est ce que nous faisons ici aujourd’hui. Loué soit le Nom du Seigneur! 
Nous devenons cette juteuse Épouse parfaite, en écoutant cette juteuse Parole parfaite. Amen. Il prend 
une bouchée de nous, et il y a du jus partout, mon gars! Woo! Loué soit le Seigneur! Loué soit le Nom 
du Seigneur! Amen. Loué soit le Seigneur! Amen. 

Ça me met l’eau à la bouche. C’est ce que je veux faire avec le Seigneur Jésus, je veux qu’Il ait l’eau à 
la bouche et qu’Il dise, « Il est tout à fait comme Toi. » Amen. Nous sommes dans une adoption. Nous 
avons été adoptés, des fils et des filles de Dieu. Nous voulons Lui ressembler, nous voulons agir comme 
Lui, parler comme Lui, être juste comme Lui. C’est la seule chose qui nous contrôle. Chaque jour, si ce 
n’est pas le cas, ça devrait l’être, c’est le temps de le faire. C’est cet amour, cette Parole qui vit à 
l’intérieur de nous. C’est Dieu fait chair, Se révélant aux gens. Cette Parole ne change jamais. Elle ne 
change jamais. Il a dit, Elle ne peut pas changer. Les gens s’attendent à La voir changer et veulent 
qu’Elle change.  

Jésus est le même. Il a fait la même chose qu’Il a faite dans l’Ancien Testament. Il fait la même chose 
maintenant. Satan aussi! Tout ce qu’il a fait en ce temps-là, il vit toujours et rôde maintenant. Mais il est 
un homme beaucoup plus intelligent et plus cruel. Mais Dieu est encore plus puissant. Amen. Même que 
nous aussi, comme nous l’avons exprimé l’autre soir. C’est que de plus grandes choses appartiennent à 
l’Épouse de Jésus-Christ. Il a dit, qu’Il restaurerait tout ce qu’ils avaient, mais de plus grandes choses 
nous appartiennent qu’à eux alors, car un jour, ça arrivera, ce que nous croyons, ‘Prononce la Parole.’ Il 
nous l’a montré, il a dit, il l’a juste introduit pour montrer que c’était là, que c’était pour nous. Prononcer 
la Parole, pour les écureuils, pour la tempête, c’était la Parole vivant dans la chair humaine à nouveau.  

Mais aux jours de Moise, Josué et Caleb ont traversé dans la terre promise. Ils sont allés avec dix autres, 
dans cette terre promise. Ils y sont allés pour rassembler des preuves, pour montrer que c’était un bon 
pays. Et ils ont ramené cette évidence, qu’il dit. Ils sont revenus et ont dit, les gars, c’est un bon pays! 
Regardez ça, c’est quelque chose, c’est merveilleux! Il était si excité. Pouvez-vous imaginer à quel point 
excité, toutes ces années qu’ils avaient vécues en Égypte. Il dit qu’ils mangeaient de l’ail et du poireau et 
tout le reste. Mais finalement ils y étaient parvenus, ils étaient allés dans la terre promise et revenus. Il a 



dit, ‘Je l’ai vu de mes propres yeux. J’étais là!’ Il a dit, ‘J’étais là, je l’ai vu! Voici la preuve, la preuve 
même de la terre promise.’ Il l’a ramenée pour leur montrer.  Il a dit, ‘Maintenant, elle est à nous! Elle 
nous appartient! Elle attend juste que nous la prenions.’ Il dit, ‘Mais nous devrons nous battre!’ Il a dit, 
‘Il faudra nous battre pour chaque centimètre de terrain. Mais elle nous appartient! ’ Et c’est quelque 
chose de mener un combat quand vous savez que vous allez gagner! Et c’est l’Épouse. Nous savons que 
nous aller gagner. Nous avons gagné! Amen? (Applaudissements) 

Alors il essayait de les exciter. Il essayait de leur dire, ‘C’est le pays!’ Ils disaient, ‘Comment le sais-tu?’ 
‘Parce que Moise l’a dit.’ (L’assemblée se réjouit.) Amen. Loué soit le Nom du Seigneur! Amen. Vous 
pouvez vous assoir. 

Qu’est-il arrivé ensuite? Il dit, Ils sont allés vers ces dix et eux ont dit, ‘On ne peut pas y arriver. On 
n’est pas… on ne peut pas. On a besoin de plus que la Parole de Moise. Il nous faut plus que la Parole de 
Moise pour y arriver, c’est impossible, ils sont géants, nous n’y arriverons pas! Il nous faut plus que ça,’ 
« Il vous faut plus que ces simples bandes! » OK! Qu’est-il arrivé ensuite? Josué a apaisé les gens, qu’il 
a dit. Il dit qu’il est allé à lui et s’est écrié, « Nous sommes plus que capables! Nous sommes plus que 
capables de nous emparer du pays, il nous appartient! C’est notre héritage. Il est à nous. Croyez Moise et 
faites jouer les bandes! » Amen! (L’assemblée se réjouit.) Loué soit le Seigneur! Ça nous appartient! 
Amen. Vous pouvez vous asseoir. 

Mais dans notre jour, Dieu a envoyé le plus puissant de tous Ses prophètes. C’était le plus puissant de 
tous. De penser combien cette personne était puissante. Il dit, Jean-Baptiste, il n’y avait pas d’homme 
née d’une femme plus grand que Jean-Baptiste. C’est ce que dit la Parole. Il a dit, mais le plus petit 
d’entre vous est plus grand que lui. Combien plus l’était ce prophète, Son messager, cet Ange-messager 
puissant à qui Il a remis tous les secrets, depuis la fondation du monde. Il devait faire confiance à 
l’homme de qui il savait que s’Il lui confiait Cette Parole, il resterait avec cette Parole. Un prophète 
puissant. C’était l’arbre parfait qui venait à nouveau dans la chair pour nous amener la Parole. C’est ce 
qu’il a dit. Prêchant la Parole parfaite de Dieu. Avec des signes parfaits, et des résultats parfaits. Pour 
obtenir l’Épouse parfaite. Amen. Merci. Le Père l’a amené au-delà du rideau du temps. Il l’a amené dans 
une terre promise, encore une fois. Il l’a amené là et lui a montré ces choses. Il l’a laissé marcher avec 
eux. Il l’a laissé parler avec eux. Ils ont fraternisé avec lui. Pas en songe, pas dans quelque chose… mais 
il était Là. Il était dans cette terre promise où nous irons tous par la foi. Il nous a tous vu Là-bas! 

J’étais Là! Vous étiez Là! Amen! Amen! Ses convertis! Amen. (Applaudissements) 

‘Je me demande si Jean m’a vu, je me demande si Frère Branham m’a vu.’ Il m’a vu, il m’a vu. Amen. 
Loué soit le Seigneur! Vous pouvez vous assoir. Amen. 

Ensuite il est revenu de cet endroit. Quoi qu’il en soit, il ne voulait pas revenir. Il ne voulait même pas 
revenir.  Dieu l’a ramené. Je suis si heureux qu’Il l’ait fait. Je suis si heureux qu’Il l’ait fait. Il est revenu 
avec la preuve. Pour nous dire, « Je L’ai vu! J’étais Là! Je les ai tous vus. Je vous ai tous vu Là. » C’était 
Là. C’était l’amour parfait, tout était parfait Là-bas. Tous mes convertis. « Est-ce que ce sont tous des 
Branham? » Non ce sont tous tes convertis. Loué soit le Nom du Seigneur! Et il a dit que nous étions 
plus, que nous sommes plus que capables d’aller Là-bas. Nous sommes plus que capables. Parce que 
quoi? Parce que nous sommes héritiers de toutes choses. Amen? Voici Satan, voici une bombe 
atomique.  Ah, ah! Amen. Amen! Amen! Loué soit le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

Vous étiez un pécheur, mais vous êtes un héritier. Vous étiez un bon à rien, mais vous êtes toujours un 
héritier. Vous devriez mourir et aller en enfer, mais vous êtes héritier. Héritier de quoi?  La Vie 
Éternelle! Comment savez-vous que vous allez l’obtenir? Je La ressens. Le Saint-Esprit L’a amenée, 



Jésus est ressuscité des morts, afin que vous puissiez venir et il arrive qu’il ait amené un prophète au-
delà du rideau du temps pour le prouver et cela rend témoignage et confirme exactement ce qui est dit 
que ça ferait. « Je suis passé de la mort à la Vie. Mon nom a été mis sur ce Livre et a été scellé. Et jeté 
dans la Mer de l’Oubli. Puis un nouveau Livre avec un nouveau nom écrit dedans, dans la Gloire et c’est 
le mien. » Maintenant nous sommes héritiers de toutes choses! Oh! Nos noms sont dans un nouveau 
livre, tout est retiré. Héritier de tout. Cela appartient à l’Épouse! Amen. Gloire! Loué soit le Nom du 
Seigneur! N’est-ce pas puissant? Oh, la, la!  

Aujourd’hui, encore une fois, nous allons entendre ce Lion rugir pour nous. Pour nous amener un autre 
Message. Et quand Il rugit, tout se tait. Ah, ah…Amen. Loué soit le Nom du Seigneur! Qu’est donc le 
Lion pour aujourd’hui? Ce Message, la Voix du messager, c’est le Lion pour aujourd’hui. Amen? Et 
quand Dieu parle, le prophète s’écrie. Alors, que Son royaume prenne garde à ce qu’Il est en train de 
dire. Dieu a parlé. Que chaque créature de Son royaume écoute ce qu’Il est en train de dire. Amen! 
Amen. C’est ce que nous faisons. Amen. Loué soit le Seigneur! 

J’aime celle-là, quand j’ai lu ça. Nous savons combien prophétique est la Parole et le Saint-Esprit qui va 
et demeure et vit. Mais ceci est plus que la prophétie accomplie, quand il dit, il a parlé et nous écoutons, 
nous avons la chance d’écouter cette Voix de Dieu nous-mêmes. Quels gens privilégiés! Frère Branham, 
comme Amos, c’était Dieu qui marchait sur la route. Parce qu’il était la Parole de Dieu pour ce jour-là! 
Il représentait, c’était le représentant de Dieu sur la terre. Mais plusieurs voulaient mettre leur 
interprétation à cette Parole. Cette Parole n’a besoin d’aucune interprétation. Vous ne pouvez pas 
interpréter la Parole. Dieu L’a dit et c’est tout, c’est réglé! Et nous remercions le Seigneur pour cela. 
Mais ils disent ‘Nous n’avons jamais retiré Frère Branham de la chaire.’ Maintenant, je le répète, c’est 
une chose très controversée. Et c’est très clair, comment ça se passe avec le ministère. Il y a des hommes 
qui ont la crainte de Dieu et qui aiment ce Message. Ils feront jouer ces bandes! Vous devez faire jouer 
ces bandes! Mais ils disent, ‘Nous ne l’avons jamais mis dehors. Nous le citons constamment dans nos 
messages. Vous devriez le citer constamment parce que C’est le Message. Ce que ce prophète a dit est le 
Message d’aujourd’hui. Mais c’est aussi ce que faisaient les pharisiens et les sadducéens. Ils citaient la 
Parole. Il dit, ils citaient la Parole quand Il était en train de mourir, juste là à la croix, qu’au même 
moment, ils le citaient. Mais la Parole était avec eux dans la chair! Il était juste là! Ils auraient pu dire, 
‘Il est juste là, écoutez-Le!’ C’est pareil aujourd’hui! Nous avons cette même opportunité aujourd’hui! 
La Parole faite chair! Amen! Loué soit le Nom du Seigneur! Nous voulons l’entendre directement de la 
bouche du Lion! Amen. Loué soit le Seigneur! (L’assemblée se réjouit) Vous pouvez vous assoir. 
Amen! 

Je suis si heureux qu’Il ait pourvu d’un moyen. Qu’il ait mis ces fruits dans un tonneau, afin que nous 
puissions l’écouter de nous-mêmes. Entendre exactement ce qu’il a dit. Ce n’est pas contre les ministres 
ou le ministère, pour être clair, c’est mal compris. Aussi ça a toujours été mal compris. Ce n’est pas ça. 
Mais c’est très rusé, très malin. Il bavarde, il sait comment le dire, il l’a fait alors. Mais en ce jour, ce 
temps-ci, ils vont admettre, plusieurs vont dire, ‘Frère Branham était un prophète,’ le diable le sait! Il 
sait que c’est un prophète de Dieu, qui a été envoyé. « Vous devriez écouter les bandes, » c’est ce qu’ils 
disent, mais vous devez aussi m’écouter ou entendre mon ministère. C’est là qu’est le mensonge. Ce 
n’est pas de diriger les gens vers le prophète, mais vers eux. C’est là qu’ils s’égarent, c’est la chose. 
« Vous devez nous avoir, sinon vous allez être confus. Vous ne comprendrez pas. Vous ne comprenez 
pas ce que ce prophète a dit si vous ne nous écoutez pas. »  Il y en a qui disent ça! Hum. “Oh, Frère 
Branham est un brave homme.” Voyez? Il s’est bien gardé de parler contre ce caractère. Il a dit: “Frère 
Branham – mais surtout n’écoutez pas ses bandes, parce que ça va vous embrouiller.” 



Et il s’est trouvé qu’un de mes amis était là, il a dit: “Un instant, monsieur. Moi, j’étais embrouillé 
jusqu’à ce que j’entende les bandes.”  
Amen! Loué soit le Nom du Seigneur! Loué soit le Nom du Seigneur! (Applaudissements!) Amen. Loué 
soit le Seigneur! Ainsi, la seule façon de ne pas être confus, c’est de faire jouer les bandes! C’est ce qu’il 
a dit. ‘Vous devez faire jouer les bandes.’ Ministres, pasteurs, faites jouer les bandes à votre assemblée! 
Nous devrions écouter les bandes constamment. Vous devriez en avoir une qui joue constamment. Jour 
et nuit. Amen. Amen. Nous pouvons entendre la Voix de Dieu qui nous parle constamment. Il ne nous 
quitte jamais, Il ne nous abandonne jamais. Il est toujours là. On peut appuyer sur lecture (Play). 
« Bonjour, mes amis. » Oh, merci Seigneur. Tu me dis, ‘bonjour.’ 

Il nous dit de rester avec la Parole. Il dit, Restez avec les bandes. Restez dans le Message. Il le faut! Il 
n’y a pas de substitut à cela, mais Il rassemble, Il unit Son Épouse ensemble. Quand Il leur parle, quand 
ce Saint-Esprit, quand cette Onction vient. C’est toujours différent pour vous. Quand vous écoutez les 
bandes, peut-être que vous avez déjà écouté celle-ci, trois ou quatre fois, mais l’Onction va être plus 
grande ce soir.  

Parce que les Enfants de Dieu, l’Épouse, s’est rassemblée. C’est un Feu énorme! Nous avons tous cette 
Colonne de Feu à l’intérieur de nous. Nous sommes les Paroles vivantes de Dieu. Et quand vous les 
rassembler tous, c’est pour ça qu’Il les a rassemblés. Il a rassemblé toute cette Épouse ensemble. Mais 
même là, le prophète nous dit, ils sont venus voir Pierre, ‘je pense que nous L’avons parce que...’ ‘Hum, 
non, on va attendre.’ Et c’est-ce que nous faisons, nous attendons Seigneur. Il n’y aura pas l’ombre d’un 
doute que ça va se passer autour de cette Parole. Ce n’est pas autour de Joseph Branham. C’est autour de 
la Parole. C’est seulement la Parole. Pourquoi nous levons-nous, et crions-nous et hurlons-nous? C’est la 
Parole. Juste citer la Parole. Pour vous rappeler qui vous êtes. Ce que vous êtes. Ce que vous possédez. 
Vous possédez toutes choses. Héritiers de toutes choses! Vous avez une révélation, du prophète et 
messager de Dieu dans ce temps de la fin. Pour reconnaitre qui vous êtes, l’autorité de vos paroles parce 
que ce ne sont pas vos paroles, ce sont Ses Paroles. Ce sont Ses promesses, c’est Sa puissance, vous n’en 
avez pas. 

Mon histoire préférée est quand il parle de ce petit policier. Il dit, Il se tient là avec ce chapeau enfoncé, 
ses oreilles ressorties comme ça, une voiture de 400 chevaux-vapeur se dirige directement sur lui, il lève 
sa main en l’air, son gant, woo, il dit, il ne pourrait pas arrêter un nigaud, il ne peut rien faire, mais il a 
l’autorité, aussi quand nous allons en prière, nous avons l’autorité de le faire. Nous avons l’autorité de 
l’exiger. Parce qu’il continue de nous dire constamment, encore et encore exactement qui vous êtes. Y a-
t-il le moindre doute dans votre esprit ce soir? Savez-vous qui vous êtes? (Amen!)  Levez votre main si 
vous savez qui vous êtes! Si vous croyez vraiment que vous êtes la Semence Royale d'Abraham. Vous 
êtes cette Semence prédestinée de l’Épouse. Écoutez ceci. Mais, s’il est un prophète du Seigneur, il est 
un proclamateur de la Parole. Il est envoyé par la Parole, avec la Parole, et il est la Parole. Amen. Loué 
soit le Nom du Seigneur! Et vous êtes la Parole, Amen. Loué soit le Nom du Seigneur! 

Inclinons la tête. Loué soit le Nom du Seigneur! Combien nous devrions être reconnaissants. Merci, 
Seigneur Jésus. Merci pour tout ce que Tu fais pour nous. Ta grâce, Ta miséricorde, Ton amour. Tu as 
toujours Ta main au-dessus de nous. Nous surveillant et nous protégeant. Peu importe où nous allons, ce 
que nous faisons, nous y allons en Ton Nom pour faire Ta volonté. Et Tu es là.  

Je suis heureux de voir Frère Trevor de retour avec nous, il vient de revenir d’Afrique, que Dieu te 
bénisse Frère Trevor Le Seigneur était avec toi dans ton voyage, et t’a ramené en sécurité vers nous. Il 
est toujours avec nous! Oh, Il est là pour nous protéger. Et quoi que nous ayons besoin, prononcez 
simplement la Parole. Je suis heureux Seigneur de savoir que je suis Ton enfant. Je suis ce fruit au 



sommet de l’arbre Seigneur. Je veux être tellement juteux pour Toi Seigneur. Je veux que ce jus du 
Saint-Esprit coule de moi, Seigneur. Je veux que Tu sois si fier de moi, je sais que Tu es fier de tous 
ceux qui sont ici, devant moi, de tous qui sont à l’écoute, Ton Épouse à travers le monde, peu importe où 
ils sont Seigneur. Nous sommes si reconnaissants Seigneur. Nous Te remercions pour Ta présence ce 
soir, nous sommes dans une grande expectative d’écouter ce Message, car nous connaissons la voie d’un 
vrai prophète. Nous l’écoutons jour et nuit. Tu nous l’as confirmé et Ta Parole brûle dans nos cœurs. 
Nous sommes réellement des gens privilégiés d’être ici Seigneur. Mais nous avons des besoins, nous 
sommes justes des êtres humains fragiles. Et quel que soit votre besoin, levez la main vers Lui et dites, 
‘Seigneur, regarde le besoin derrière la main que je lève vers Toi. Pourvois à ce besoin, et en même 
temps, Seigneur, merci de me guérir. Tu m’as déjà accordé ce que je demande, je lève juste ma main 
pour dire, ‘Merci Seigneur!’ Merci, de me l’avoir donné Seigneur, j’y crois parce que je l’ai demandé, 
j’ai vu ce que Tu as fait, Seigneur. L’impossible se transforme en possible. Ta main est sur l’Épouse... 
Toutes ces différentes personnes dans l’assemblée et autour du monde, témoignages après témoignages. 

J’ai vu Dieu ressusciter un rouge-gorge hier. Il était mort. J’ai amené la bande juste là et j’ai dit, 
« Seigneur, sous cette Voix, il le faut. » J’ai regardé et Satan a dit, « Il n’a pas bougé. Il n’a pas bougé. »  
Je suis allé dans l’autre pièce et quand je suis revenu, ‘Où est l’oiseau?’ Il était parti.  Amen!  

Si Tu te soucies d’un oiseau, combien plus Te soucies-Tu pour Ton Épouse, Seigneur Jésus. Tu 
répondras à leurs prières, Tu leur donneras le désir de leurs cœurs. Amen.  

Chant : Emmanuel 


